

**Viu Store in Wien von Fabrice Aeberhard**



Die Kollektionen des Brillenlabels Viu werden von Fabrice Aeberhard, dem Creative Director, in der Schweiz entworfen. Anschließend wird jede einzelne Brille in über 80 manuellen Schritten in einem italienischen Traditionsbetrieb handgefertigt. Nach ruhigeren Jahren expandiert das Schweizer Brillenlabel weiter. In Wien eröffnete der dritte Store im 18. Bezirk. Das imposante Eckgebäude mit 14 Schaufenstern gibt den Blick frei auf 200 Quadratmeter Verkaufsfläche. Dominiert wird die Fläche von Brillenwänden aus Malve-farbigem, matt-lackiertem MDF. Dazu gesellen sich – wie in jedem Store – ebenfalls aus MDF gefertigte Beratungstische mit dunkelgrauen Metallelementen und dazu passenden Hockern mit Sitzflächen aus Eiche von Atelier Hausmann. Die restliche Fläche wird vom nachhaltigen Fashion Brand The Slow Label bespielt, gegründet von der Wiener Influencerin Anna-Laura Amenta. js

Entwurf: Fabrice Aeberhard, [www.shopviu.com](http://www.shopviu.com)

Bauherr: Viu

Standort: AT-Wien

Fertigstellung: 2022

Fotos: Stefan Lucks







